



Tres niños y un adulto siguen aún ingresados por el virus en los hospitales ilicitanos

► El General dio el alta a uno de los pequeños, pero después fue hospitalizado otro y una enfermera contrajo la patología

M. J. MORA

■ Los dos hospitales ilicitanos tenían ingresados ayer a cuatro personas -un adulto y tres niños- afectados por el virus del sarampión. El Hospital General de Elche dio el alta ayer a uno de los tres pequeños que tenía hospitalizados desde principios de semana, aunque horas después se presentó un nuevo caso que también requirió ingreso. Pese a ello, la intención de los responsables sanitarios del centro era dar el alta hoy a uno de los tres niños ingresados si su estado lo permitía, sobre todo con la previsión de disponer de habitaciones libres para el fin de semana. En este centro, una enfermera de Neonatos ha contraído la en-

fermedad. También el Hospital del Vinalopó dio el alta al mediodía a uno de los dos adultos que tenía hospitalizados. Por su parte, la Conselleria de Sanidad hizo público un comunicado en el que indicaba que en los departamentos de Elche y Elche-Crevillent se han notificado 44 casos de sarampión del 30 de enero al 16 de febrero.

Por su parte, la Fundación Secretariado Gitano lamenta «que se ha producido una asociación incierta e incorrecta entre un problema de salud, propiciado por un virus, y la etnia gitana, que no es causante del mismo. Insinuar que la comunidad gitana de Alicante es la responsable del un brote de sarampión no solo es incierto sino que, además, provoca una importante repercusión negativa sobre la imagen de esta minoría, fomentando el rechazo a la misma» y señala que va a remitir una carta a la secretaria autonómica de Sanidad para solicitar su rectificación.